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面接になかなか受かりません
　薬学部５年生です。自分なりに
いろいろと準備して就活を進めて

いるつもりですが、２回連続で面接に落
ち、すっかり自信をなくしてしまいまし
た。振り返ってみると、志望動機をうま
く話せなかった気がします。面接突破の
極意を教えてほしいです。

　２回連続で落ちると、気分が落
ち込みますね。ご相談を受け、自

分の就活を思い出しました。バブル期で
誰もが即内定をもらえる時代に、就活に
出遅れた私は計12社落ち、泣きながら
就活していたんです。13社目でやっと
内定をもらえました。
　何が落ちた原因だったのか、未だに真
実はわかりませんが、一つ言えることは、
会社側が欲しい人材像は同じではないと
いうことです。活動的な人を求めていた
り、協調性がある人を優先していたりす
るなど、会社によって違います。
　では、面接対策について。まず、面接で
聞かれたことにうまく回答できなかった

場合は、準備不足だったといえます。志
望動機のまとめ方ですが、着飾った言葉
を使わず、正直な動機を率直にまとめて
みましょう。例えば、「説明会での〇〇薬
剤師のエピソードに共感した」「〇〇薬剤
師が理想の薬剤師だと思った」という気
持ちを率直に伝え、そんな薬剤師が活躍
できる会社に興味を持ったと話せばよ
し！ただし、敬語表現で！その準備だけ
はしておきましょう。
　次に、自己ＰＲをまとめ直しましょう。
社会人は、毎日いろいろな試練や理不尽
と感じることに遭遇します。その都度、
それらを乗り越える力強さが求められま
す。その力があるかどうかも面接で見極
められますので、「困難に打ち勝った自
分」や「自分を変革できた具体的エピソ
ード」を準備して。それがあなたのタフ
さを伝えられているか、就職課や先生に

チェックしてもらいましょう。
　最後に、自分の第一印象を上げること
を最重視すること。社会人に求められる
「清潔感」や「親しみやすさ」が備わっ
ているか、周りにチェックしてもらうこ
と。ポイントは、面接の部屋に入る際、「微
笑み顔」と「口元を上げる」ことです。
やる気が伝わり、感じがいいなと思わせ
ることができます。特に意識したいのが、
同世代だけでなく大人（特に年配者）か
ら自分がどう見えているかを知ること。
面接官は大体において40代以上の大人
で、異性の可能性もあります。その目線
を知っておきましょう。
　話しながら混乱しがちな方へ。スマホ
で自分の話す姿を撮影し、練習して！話
す際には、結論が先、時系列で話さない。
文は短く、接続詞でつなぐことがコツで
す。私も実践中です！
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洗濯物を干しに行ったり、共同生活の
ような雰囲気もあって楽しかったで
す。
　千原　見られている感じがあると、

やらなきゃ！となるのでいいと思いま
す。
　高井　そうですよね。友達と勉強す
ることは薬学部では大事だなと思いま

すね。そのためにも友達作りは本当に
大事になってきますね。
　千原　情報を集めるためにも大事で
すよね。

　高井　この１年で力を入れたことは
何ですか？
　千原　僕は特に力をいれたと言える
ことが無いのです。アルバイトして、
勉強もしていたらそれで１年が過ぎて
いた感じです。
　高井　オンライン授業ということも
あり、満足にやりたいことができなか
ったということはありますか？
　千原　やりたくてもやれなかったと
いうよりは、薬学部のイメージがもっ
と大変そうだったため、守りに入って
いた感じです。もっと積極的に活動し
てもよかったなと思います。

　三俣　人とのつながりを作ることを
頑張りました。入学してすぐに日本薬
学生連盟に入り、アルバイトも始めま
した。色々なところに縦横のつながり
を作りたいと思って動いた結果、色々
なことができて、成長できたと思って
います。
　高井　私は同様の質問をされた時、
「アルバイトを頑張りました」「勉強を
頑張りました」といった具体的な行動
を答えるのですが、三俣さんは目標を
掲げて１年間行動して、その目標自体
を頑張ったこととして挙げられること
がすごいなと思いました。

　座談会を終えて

　今回、お二人から薬学部での１年間について色々とお話を伺いました。
私自身、１年前「勉強ばかりで、アルバイトや部活動なんてやっていら
れないだろうな」と思っていました。しかし、日本薬学生連盟での活動
やアルバイト、部活動など、多岐にわたって様々な活動に取り組むこと
ができました。私の実体験と千原さんと三俣さんのお話を通して、皆さ
んに覚えておいてほしいことはひとつ。挑戦する気持ちがあれば、薬学
部でも、どれだけ勉強が大変でも、様々な活動に取り組むことはできま
す。そして、１年後の自分は、想像以上に成長します。この記事を通し
て新入生の皆様の新たな挑戦を後押しできれば幸いです。これからのご
活躍、心より願っております（高井薫子）　高井　この春、薬学部に入学された

方々に向けて、メッセージをお願いし
ます。
　三俣　勉強は確かに大変ですが、友

薬学部って勉強だけしかできない？
達と一緒に取り組むなど工夫次第で乗
り切れると思います。自分のやり方次
第で色々楽しめる学部だと思っている
ので、きつそうなどネガティブな感情
を抱かずに、本当に楽しいところもた
くさんあるよ、と思って過ごしてほし
いです。
　千原　三俣さんに付け足しみたいな

感じになるのですが、テストが大変っ
て言っている中には、楽しいも２割ほ
ど含んでいると思っていて。だから、
あまり身構えなくていいかなと思いま
す。
　大学に入ると、アルバイトもできる
し、自分のやりたいことも沢山出来る
と思っています。もちろん勉強もやっ
てほしいし、でも勉強以外のこともや
りたいことはやっていた方がいいと思
います！意外と時間はあるので、どん
どん色々なことにチャレンジしてほし
いです。
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